

学校だより

八幡小学校
令和7年12月

八幡の杜



12月1日朝会 人権週間のお話「ねこのジョン」 校長 大西 博

毎年決まっていることですが、今週の12月4日（木）から10日（水）までが「人権週間」です。

それに合わせて、八幡小学校では12月1日（月）から5日（金）までを、人権週間に合わせた取組みの期間とします。

人権とは、「だれもが大切にされること」「だれもがしあわせに生きていいくこと」です。

どんな人も、くらしていく中で、大切にされる権利をもっています。どうしたら、まわりの人を大切にできるかな？友だちがいやな気持ちになっていないかな？そんなことをみんなであらためてしっかりと考える人権週間にしてほしいと思います。



そこで、今から、「ねこのジョン」というお話を読みます。

あらすじ

すぐられた子犬のジョンは、猫のお母さんにひろわれて、猫の兄弟と一緒に育ちます。日が経つにつれて、他の兄弟と顔や声が違うのを気にしたジョンは、家出をします。仲良しの子猫リズは励ましてくれますが、ジョンは納得できません。そしてアヒルに出会い、考えが大きく変わります。そして・・・。

みなさんはこのお話を聞いて、どんなことを思いましたか？

校長先生は、このお話から、見た目や生まれがちがっても、「じぶんはじぶんでいいんだ」ということ、そして「受け入れてくれるやさしさ」の大切さを、あらためて感じました。

わたしたちも、一人一人、ちがうところがたくさんあります。顔がちがう、声がちがう、好きなことがちがう。でも、その「ちがい」は、悪いことではなくて、ふつうこと。また、ちがうからこそ、いろいろな考え方や力を出し合って、楽しくすごすことができるのでした。

みなさんも、友だちのよいところを見つけたり、ちがいを認め合ったりしながら、まわりの人によさに気づいて、やさしい言葉や行動で伝えられる、そんな八幡っ子になっていきましょう。

以上、人権に関するお話をしました。

今週も、元気いっぱい、笑顔いっぱい、がんばりましょう！

各種表彰の紹介「おめでとうございます！」

オールジャパンベースボールリーグ2025 優勝（全国大会出場） ブルースターズ
ALL JAPAN CHEER DANCE CHAMPIONSHIP 2025 決勝大会 4位 PEACH★CHEERS★Glitz
愛知県スポーツ少年団サッカー交流大会 3位 F C 加木屋200

12月～1月始めの主な予定

- 12月15日（月）朝会 4～6年出前授業
- 16日（火）なかよし交流会（やまびこ学級）
5時間授業～19日（金）
- 19日（金）4年生出前授業
- 22日（月）Bダイヤ 大掃除 給食終了
- 23日（火）終業式
- 1月 7日（水）始業式
- 8日（木）給食開始 5時間授業 学力テスト（国語）
- 9日（金）5時間授業 学力テスト（算数）

